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Clamorosa beffa elettorale della D.C. 

Vittoria delle tabacchine 

Le acque del fiume «rubafe» ad una regione per passarle 
ad un'altra - Proposta di legge comunista per inserire il 

Biferno nel « piano » regolatore idrico nazionale 

it-.. 
>: J 

L'approssimarsi di ogni 
campagna elettorale produ
ce l'immancabile effetto di 
epezzare ogni freno inibito 
re alia D.C., che pure di sif. 
fatti freni ne ha pochi ed in 
malo stato 

Cosi anche le acque di un 
fiume che echeggia il regno 
di Satana (il Biferno) pos-
eono essere taumaturgica-
mente trasformate in una 
specie d'« acqua santa > con 
la quale benedire, non piu 
ad aspersorio ma addirittu-
ja con la sistola, intere po-
polazioni. 

L'episodio — vero e m-
credibile ai tempo stesso — 
accadde poco prima delle 
elezioni amministrative del 
giugno scorso. II 15 maggio 
1962, un mese prima del vo-
to (si noti la < puntualita > 
democristiana), il • Ministro 
dei Lavori Pubblici firm6 un 
decreto in base al quale le 

• acque del Biferno venivano 
pressoche tptalmente c di-
stratte » (e il termine tecni-
co) a favore della citta di 
Napoli. Colpo grosso, •• che 
neutralizzava i < logorati» 
spaghetti e le scarpe spaia-
te di Lauro. I molisani si 
videro in tal modo togliere, 
e per giunta con una opera 
zione cosi trasparentemente 
elettoralistica, una delle po-
che risorse della loro terra. 

II malcontento che allora 
si determino fra le popola-
zioni della regione (peral-
tro non ancora ufficialmen-
te sancita dalle leggi) e an-
dato crescendo col tempo. 
La prospettiva di una pro-
grammazione economica de-
mocratica e intervenuta, an-
zi, a rendere piu acuta la 
questione che ci sembra or-
mai completamente matura 

Ber una organica soluzione. 
na soluzione, cioe, che con-

temperi le esigenze di tutti, 
del MolLse e della Campa
nia, senza che nessuno ne 
soffra; ma soprattutto una 
soluzione tenuta al di fuori 
di questi giochi elettorali. 

La questione delle acque 
del Biferno, che si trascina 
insoluta da lunghissimo tem
po, e giunta alia fase par
lamentare, dove peraltro non 
e stata ancora risolta. 

La Camera se n'e occupa-
ta verso la fine del mese 
scorso quando venne in di
scussione il disegno di legge 
governativo che contempla 
un «piano regolatore gene-
rale degli acquedotti». 

In Italia la situazione in 
questo settore e molto • con-
fusa. Lo stesso relatore di 
maggioranza, Alessandrini, 
sottolineava I'urgenza di un 
provvedimento del genere al 
fine di assicurare un norma-
le approvvigionamento idri
co a tutto il paese per al-
meno « un cinquantennio >. 

Ma in tale disegno di. leg
ge la questione del Biferno 
non era presa in considera-
zione, per la semplice ragio-
ne che il fiume ha gia, come 
ei e detto, una particolare 
destinazione in base al de
creto ministeriale suaccen-
nato. . 

E' appunto da tale circo-
stanza che ha preso l e mos-
se l'iniziativa del compagno 
on. Amiconi, il quale, inter-
venendo nella discussione, 
ha presentato un ordine del 
giorno con cui si chiedeva 
l'annullamento del decreto 
del Ministro dei Lavori Pub
blici, e la conseguente in-
clusione . del « caso > Bifer
no nella regolamentazione 
generale delle fonti • di ap
provvigionamento idrico pre-
viste .. dal disegno - di leg
ge in questione. 
• Lo spirito dell'ordine del 
giorno presentato dal com
pagno Amiconi e espresso 
nella richiesta che cobietti-
vamente e su un terreno di 
parita, e con tutti gli d e 
menti di giudizio a disposi-
zione, si possa definire la uti-
lizzazione del Biferno; come 
delle altre sorgenti, nel mo
do piii equo e razionale >. 

La disputa sull'utilizzazio-
ne delle acque del Biferno 
rimonta ad antica data. Du
rante il fascismo reiterate ri-
chieste per la captazione del 
fiume vennero avanzate dal-
]a Societa meridionale di e-
lettricita, ma durante il 
« ventennio » non vi fu nes-
eun ministro dei Lavori pub
blici che firm6 un decreto 
di concessione. •••• 

- Dopo la Liberazione — ha 
ricordato Ton. Amiconi illu-
strando il suo o.d.g. — si e 
tornati ancora alia carica, at-
traverso la Cassa per il Mez
zogiorno, la quale, in questi 
ultimi anni, ha potuto «la-
vorare > impunemente spen-
dendo fior di miliardi, senza 
che vi fosse stata alcuna con
cessione di queste acque. 

Vi e 6tata la messa in ope
ra delle condotte, anno per 
anno, si da creare il fatto 
compiuto e senza che il Mi-
nistero dei Lavori Pubblici 
intervenisse per impedire 
uno scempio del genere. 

Vi sono state proteste e 
richieste incessanti da parte 
delle popolazioni molisane, 
di tutti i partiti (ad eccezio-
ne dtlla D.C.), di tutte le 

ioni sindacali ed 

economiche: ma tutto e stato 
vano di fronte a questo per-
vicace, testardo disegno di 
impedire che si addivenisse 
ad una soluzione motivata, 
razionale ed equa. •••••• 

* Quello che ancora piu 
offende — ha aggiunto l'o-
norevole Amiconi — e il 
fatto che questo decreto e 
stato firmato a meta maggio 
dell'anno scorso, cioe un me
se prima che il ministro Sul-
lo, al Senato, desse l'annun-
cio della presentaziohe del 
disegno di legge che oggi di-
scutiamo, per un piano rego
latore generale di tutte le 
acque, di tutte le sorgenti 
nazionali disponibili, in par
ticolare, nel Mezzogiorno >. 

Perche tanta fretta? Si era 

aspettato gia tanto tempo — 
ha osservato il parlamenta-
re — non si poteva aspettare 
ancora un mese? A chi pre-
meva che questo - provvedi
mento venisse firmato? 

« Abbiamo discusso a lun-
go in questa Camera — ha 
aggiunto Amiconi — della 
"questione" del Biferno, in 
Commissione e in aula; tutti 
quanti i ministri che hanno 

Ereceduto l'onorevole Sullo, 
onqre malgre, hanno dovu-

to recedere dalla loro inten-
zione di firmare il decreto. 
Ultimo, l'onorevole Zacca-
gnini, cui riVolsi la richiesta 
di rivedere l'intera "questio
ne" e proprio sulla base del
la presentazione, da parte 
del Governo, di un piano re

golatore generale. come que
sto. Io rivendico questa po-
sizione al mio partito, poi-
che da anni abbiamo propo-
sto una cosa del genere. E' 
un fatto certo che questa pro
posta di un piano regolatore 
generale Tabbiamo avanza-
ta piu volte noi. ed e stata 
sempre respinta da ' voi. E 
quando abbiamo rinnovato 
la richiesta, nel 1961, di pre-
sentare un piano siffatto, voi 
della Democrazia cristiana 
vi affrettaste. dopo appena 
qualche mese. a firmare que
sto decreto e poi a presen-
tare il piano: e stata una 
tragica beffa! >. . 

< Che cosa vi era sotto? 
Nel giugno scorso, vi furo-
no le elezioni amministrati-

A Carnea 

Crolla il cimitero 
e minaccia le case 

Una grossa frana si e aperfa sotto le mura di sostegno 

La protesta degli abitanti per la incuria delle autorita 

II cimitero di Carnea dopo la frana 

CARNEA, 15. 
< V a a finire che i morti 

uccidono i vivi >, commen-
tava piii di un anno fa la 
gente di Carnea quando una 
grossa frana si apri -' sulle 
mura di sostegno del cimi
tero. Le autorita comunali e 
provinciali vennero poste di 
fronte alle proprie responsa-
bilita per l'evidente pericolo 
che rappresentava il" muro 
pericolante. Vennero indet-
te assemblee e inviate let-
tere ai giornali. 

Ieri mattina Tamara pre-
visione degli abitanti per po
co non si e tramutata in real-
ta. Con un sordo boato piu 
di meta del muro di soste
gno del cimitero e crollato. 
Lo smottamento del terreno 
ha provocato Tabbattimento 
di numerosi olivi e grossi 
massi si sono arrestati ai pie-
di di un caseggiato che si 
trova a cento metri sotto ii 
cimitero franato. La strada 
e ora interrotta e si temono 
altri crolli, mentre gli abi
tanti di Carnea sono impo-
tenti di fronte a questa pe-
nosa circostanza: le salme 
dei loro cari per la frana e 
rinstabilita del terreno non 
hanno piu una decorosa e si-
cura sepoltura. 

Carnea e un grande paese 
che si trova abbarbicato sul
la seconda catena montuosa 
che cinge il golfo di La Spe-
zia. Appartiene a Folio, uno 
dei comuni piii disgraziati 
della provincia per l'incuria 
della DC. 

Ieri mattina a Carnea, po-
che ore dopo il crollo del 
cimitero, giungevano nel 
paese il sindaco Codeglia, 
l'ingegnere capo del Genio 
Civile e il geometra capo 
del Comune insieme ad altre 
autorita. Non erano sul po-
sto per il cimitero, come la 
logica farebbe supporre, ma 
per scegliere la zona dove 
dovra essere costruita la 
scuola da tempo attesa dal
la cittadinanza. Gli abitanti 
di Carnea hanno approfltta-
to della presenza delle auto
rita per manifestare il loro 
malcontento e per chiedere 
l'immediata riparazione del 
cimitero 

Domoni a Molfetta 

Conferenza 
del mare 

Pesca, cantieri navali e porto i temi che 
saranno al cenfro del dibattito 

Dal nostro corrispondente 
.'• -•••..,-i.:•'.-' i* '•-•:. z. B A R I , 15 

« I problemi deU'c-conomia marinara nella program 
mazione dernocratica > sara il tema della Conferenza del 
mare che si terra domenica 17 febbraio a Molfetta nel 
cinema Corso. Relatore sara il compagno consigliere pro
vinciate Sandro Fiore. Presiedera la Conferenza il com
pagno on. Mario Assennato. 

Molfetta ^ il secondo centro peschereccio dell'Adria-
tico con • una tlottiglia di 182 motobarche e con 17.000 
marittimi iscritti alia Capitaneria di porto. II solo volume 
di affari registrar neH'anno 1962, deH'ordine di un mi-
liardo e 628 milioni di lire, sta a dimostrare la impor-
tanza che specie nel settore peschereccio, e neU'economia 
marinara in generale, ha questa citta, dalle antiche tra-
dizioni marinare. La politica governativa seguita in questi 
ultimi anni nel settore della pesca con gli investimenti, 
trsmite la Cassa del Mezzogiorno, ha determinato un nuovo 
aggravamento della situazione della pesca. Si e trattato di 
investimenti seltoriali diretti ad aumentare l'armamento 
peschereccio per la sola pesca adriatica, mentre e notorio 
che l'Adriatico si presenta povero di fauna marina e le zone 
di pescosita, una volta numerose, si sono ridotte notevol-
mente. Quindi a motivi d'ordine economico e di struttura si 
sono aggiunti motivi dl crdine naturale e biologico col-
legati all'impoverimento della costa adriatica. Infatti e 
dimostrato che in Puglia solo con la pesca oceanica e 
atlantica in particolare, si sono realizzati profitti con si-
durevoli da parte di due grossi imprenditori. quali il De 
Giosa e 1'Amoruso di Bari. . 

• Oltre alia pesca la Conferenza del mare di Molfetta 
sottolineera altri aspetti deU'economia marinara, quali 
lo sviluppo dei cantieri navali, del porto e in generale lo 
sviluppo dei traffic! e degli scambi commercial! con i 
paesi dell'altra sponda. 

- Infine la tematica della conferenza interessera pro
blemi dai quali non si pu6 prescindere per una program-
mazione dernocratica a livello regionale che dia al settore 
della pesca il suo giusto posto. 

I divers! settori marinari molfettesi e della zona hanno 
espresso vivo interesse per la conferenza e hanno assi-
curato la loro diretta partecipazione. 

:••.!. p. 

ve a Napoli e questo spiega 
perche Ton. Sullo abbia fat
to un bel regalo alia Demo
crazia cristiana di quella 
citta. 

« Ma vi era sotto qualche 
altra cosa? Vi era, cioe, uno 
bcandalo che si stava pro-
fllando? '•••••• .-• ' • '--•-
• * Si — ha asserito Amiconi 
— e'era anche questo. Voi 
dovete ancora dimostrare 
— ha detto rivolto ai d.c. — 
come e perche sono stati 
spesi decine di miliardi del
la Cassa per il Mezzogiorno 
negli anni che vanno dal 
1955 in poi. Su questo argo-
mento, ne l'onorevole Cam-
pilli, ne l'onorevole Pastore, 
hanno mai potuto e saputo 
rispondere. Altro che aero-
porto di Fiumicino... >. 

II ministro dei Lavori pub
blici ha respinto l'o.d.g., ma 
senza entrare mai nel 'men-
to delle argomentazionl por-
tate dal parlamentare co
munista, . il quale, nel di-
chiararsi ovviamente insod-
disfatto della risposta, ha 
detto che < con altro stru-
mento parlamentare > (mo-
zione o proposta di legge) il 
gruppo comunista tendera 
ad « aprire un ampio dibat
tito sulla questione >.. 

« E' in quella sede — ha 
concluso Ton. Amiconi —• 
che noi chiederemo di risol-
vere il problema dell'utiliz-
zazione delle acque del Bi
ferno, secondo giustizia, per 
il suo inserimento, quindi 
nel piano regolatore gendra-
le. Su questa linea noi con-
tinueremo la nostra batta-
glia. Mi sia consentito di di
re, ancora una volta, al go
verno ed al ministro Sullo 
che la soluzione adottata e 
aberrante e truffaldina >. 

Nella foto a fianco del ti-
tolo: le acque del Biferno. 

Dopo un giorno di sclopero compatto che ha visto impegnate al 100% le operate tabacchine della fabbrlca di 
Luigi Vallone, di Galatina (Lecce), la operaia Donata Geusa, rappresentante della C.d.Li. nell'lnterno della 
aztenda e stata riammessa al lavoro. L'operaia Geusa fu licenziata 1*8 febbraio perche svolgeva la sua attivlta 
di rappresentante sindacale, attivita che il « padrone » aveva definito come « sobillatrice ». Ma le compagne di 
lavoro della Geusa non hanno visto in lei una sobillatrice, ed hanno manifestato la loro solidarieta ottenendo la 
sua riammissione al lavoro. E' questa. quind', una saltitare lezinne che 1'iinita e la combattivita delle tabac
chine ha saputo dare a chi ha cercato di Ignorare le piu elemen'ari norme di democrazia. Nella foto: le valorose 
tabacchine attorno alia loro compagna Donata Geusa (indicata dalla freccia) • -% 

Montecatini 

In crisi i partiti 

del' «centro-sinh 
Le dimissioni del sindaco socialista che dovevano aprire la 

via ad una Giunta DC-PSI-PSDI sono state respinte - Unica 

alternative al pericolo del commissario e il ripristino di 

una amministrazione di sinistra 

I 
reclamano 
il Molise 
regione 

Dal nostro corrispondente 
CAMPOBASSO, 15. 

La gioventii dernocratica 
studentesca di Campobasso 
ha trovato, finalmente, la 
sua unita nella lotta contro 
le prepotenze operate dalla 
DC. La scintilla occasionale 
e stata il tradimento della 
stessa DC nei confronti dei 
molisani negando l'attuazio-
ne del Molise come regione 
a se stante. 

Questa mattina i giocani 
dell' Istituto tecnico indu-
striale al 100% sono rimasti 
fuori della scuola. Cosi, for-
mando un grande corteo, cir
ca mille giovani hanno rag-
giunto la sede del Liceo clas-
sico dove si univano anche 
gli studenti di quell'istituto 
e di altri che per le stesse 
ragioni erano gia in agita-\concedere "il ^suddettoper'mes 
zione. • - •.-.*••>•. :i* \so'in quantorin questo senso 
'• Prendeva elancio cosi una si era pronunciata la commis 

MONTECATINI, 15 • 
L'esito del voto della seduta 

del Consiglio comunale ha da-
to un risultato inatteso. Le di
missioni del sindaco che dove
vano aprire la via alia forma-
zione della Giunta dt centro-
sinistra sono state respinte. 
Questo voto ha fatto saltare 
I'accordo che si diceva inter-
venuto fra i partiti d.c, social-
democratico e socialista, i qua
li messi assieme. avrebbero do-
vuto rappresentare i diciotto vo-
ti della nuova maggioranza. In 
realta questa formazione ne ha 
espresso solo 13 contro i 14 vo-
ti di fiducia al sindaco. 

Appena aperta la discussione 
sul primo punto all'ordine del 
giorno relativo alle dimissioni 
del sindaco, i consiglieri comu-
nisti Sorini, Pesi e Dolfi han
no posio le seguenti domande: 
perche il sindaco presenta le 
dimissioni gia respinte dal Con
siglio comunale nell'ultima se
duta? Quali sono stati i fatti 
su cui si e determinata la cri
si della Giunta di sinistra? 

Queste domande hanno avu 
to lo scopo dt far discutere il 
Consiglio comunale pubblica 
mente sui veri motivi della 
crisi. Le risposte date dal sin 
daco Barni. dimostravano che 
al jondo della crisi non vi sono 
state, almeno all'inizio. valuta-
zioni politiche generali contra-
stanti o. almeno, esse non ave-
vano un valore di primo pia
no. Al Jondo della crisi vi sa-
rebbe stato un contrasto veri-
ficatosi all'inter no del gruppo 
consiliare socialista sulla con
cessione o meno di un per 
messo per rialzare il palazzo 
Kursaal. Su questa questione si 
verified la frattura all' interno 
del gruppo socialista: alcuni 
consiglieri, tra i quali il sin
daco Barni. erano contrari a 

grande - manifestazione. II 
corteo assumendo questa vol
ta dimensioni imponenti (cir
ca duemila persone) si reca-
va sotto gli uffici della Pro
vincia, del Comune e infine 
presso la sede della DC fa-
cendo - pesare con frasi di 
sdegno la responsabilita per 
quanto e avvenuto. Succes-
sivamente in via Torino gli 
agenti di P.S., che dall'ini-
zio seguivano il corteo, ten-
tavano di sbarrare la strada 
e di sciogliere la manife
stazione minacciando di ca-
ricare i dimostranti con le 
camionette. L'intervento bru-
tale della polizia ha cosi pro
vocato un maggiore risenti-
mento nei giovani studenti i 
quali noncuranti del peri
colo hanno continuato la loro 
protesta per le vie del ca-
poluogo. Infine ebneentran-
dosi tutti intorno al monu-
mento dei Caduti i giovani 
hanno deciso di sciogliere la 
manifestazione impegnando-
si di continuare l'azione con 
un pubblico convegno, af-
finche questa loro aspirazio-
ne regionalistica sia appa-
gata. 

Mario Piscitolli 
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Ctmpitto sciopero 
i\ stMtonti a Toggle 

FOGGIA. 15. 
Come preannunciato. ieri mat

tina ha avuto luogo lo scloporo 
degli studenti della scuola pro. 
fessionale - S . Altamura* che 
rivendicano il riconosciniento 
del diploma conseguito al ter
mine degli anni di studio. Lo 
sciopero • rluicito al 100%. 

stone edilizla e I'Ispettorato re
gionale dei LL.PP. Altri. ca-
peggiati dal consigliere Ricco-
mi, aspirante rindaco, avrebbe
ro voluto concedere il permes-
so di rialzamento anche se cib 
andava contro il piano regola
tore. Al fine di comporre que
sto contrasto intorno al proprio 
gruppo consigliare, la sezione 
socialista apriva con decisione 
unilaterale la crisi per opera-
re un rimpasto nella delega-
zione dei suoi assessori. Accom-
pagnd tale • atto riaffermando 
pubblicamente la validitd del
la formula di sinistra. Gil svi-
luppi ulterior: sono noti: gli 
autonomisti piu di destra , de-
cisero di approfittare della cri
si che doveva essere tempora-
nea per richiedere la formazio
ne di una Giunta di centro-si-
nistra. Come si vede elementi 
di nalura contingente si intrec-
ciarono a disegni politici veri 
e propri. 

Da quanto detto sopra appare 
in'tutta la sua portata il valore 
chiarificatore dell'iniziativa pre
sa dal gruppo consiliare comu
nista. Essa e servita a pqrre in 
ecidenza con estrema chiarezza 
e di fronte al Consiglio e di 
fronte alia cittadinanza. i rea 
li motivi della crisi mostran 
dolt nella loro connessione. 

Pur non sapendo di preciso 
chi abbia votato e chi non ab
bia votato la fiducia al sinda
co. un fatto e certo: che una 
parte della DC montecatlnese 
non ha accettato le pressloni 
della direzione provinciate ed 
ha contribuito a resplngere le 
dimissioni di Barni (solo I co-
munisti hanno dichiarato pub
blicamente il loro voto favore-
vole) sapendo che cosi operan-
do avrebbero impedito che si 
perfezionasse I'accordo di cen-
tro-slnlstra. 

Dal voto di sabato esce con-
fermato il nostro giudizio circa 
I legaml che uniscono all am-
bientl conservatorl della citta 
e la DC montecatlnese. Esso ha 
altresl confermato che ci tro-
vlamo in una bizzarra situa
zione in cui gill autonomisti del 

PSI per realizzare il centro 
sinistra si sono trovati costret 
ti a ricercare I'accordo non gia 
con la sinistra cattolica ben-
si con gli esponenti della de
stra conservatrice dt quel par
tite 

Git autonomisti', hanno cosi 
portato il loro -̂ partito in una 
situazione estremamehte diffi
cile, abbandonahdo una maggio
ranza sicura per una che si ri-
vela sempre piu impossible. A 
questo punto le prospettive che 
si aprono • all'amministrazione 
civica sono due: la gestione 
commissariale o il ritorno alia 
formula di sinistra aperta a 
tutte le forze politiche che ve-
ramente vogliono dare il loro 
contributo alia soluzione dei 
problemi di Montecatini. 

Di fronte a Questa alternativa 
gli autonomisti del PSI devono 
essere capaci di un atto di co-
raggio e di fermezza che pas-
si sopra a tutti i personalismi 
piu o meno velati ritomando 
all'alleanza con i comunlsti per 
scongiurare la gestione com
missariale. Questo, ripetiamo, e 
quanto noi riteniamo che deb-
ba essere fatto per salvare la 
Amministrazione dernocratica di 
Montecatini. Ma le conseguenze 
del voto di sabato sera sembra 
abbiano portato ad ulteriori la-
cerazioni interne dei partiti che 
avrebbero dovuto formare la 
coalizione di centro-sinistrc. In
fatti la direzione provinciate dc 
ha nominato un commissario, 

nella persona del dottor lozzel 
li, alia sezione di Montecatini 
sciogliendo di autorita U d'tret-
tivo locale. • 

In seno al PSD1 sembra che 
il consigliere Benedetti, accu 
sato di aver votato a favore 
della fiducia al sindaco. abbia 
minacciato le dimissioni da quel 
partito. Infine un comunicato 
della locale sezione del PSI in 
forma che U sindaco Barni e 
stato sospeso da ogni incarico 
di partito e deferito agll orga 
ni superiori per un provvedi
mento di espulslone dal PSI. 

Queste ultime notizie testi 
moniano, seppure ve ne fos
se bisogno, che non la for 
mula della maggioranza di si 
nistra come contenuto politico 
e andata in crisi ma il rovescia 
mento delle alleanze sostenute 
dal gruppo autonomista socia
lista. non aveva alcun serio pre 
supposto politico. Del resto la 
prova e data dal fatto che una 
formula che doveva raggruppa-
re i 18 voti di tre partiti ha 
invece ridotto questi voti a 13. 
ha spaccato e diviso questi tre 
partiti e ora sono stati creati i 
presupposti per una gestione 
commissariale che altro non si-
gnificherebbe che una mortifi 
cazione per tutte le forze de
mocratize montecatinesl. 

E' questa la pesante respon
sabilita che i promotori della 
Giunta dt centro-sinistra si as-
sumono nei confronti di tutta 
la cittadinanza montecatlnese. 

NOTIZIE 
Pontedera 

S'inaugura un 
« self-service » 
Domani alle ore 11.15, nel 

Villaggio Giovanni Gronchl. 
costruito col piano d'incremen-
to dell'edilizia popolare a Pon
tedera. •. verra inaugurato lo 
spaccio cooperative delVAUean-
za Valdera di Pontedera. 

Lo epaccio e stato satemato 
in locali messi a disposizione 
dall'lstituto . Autonomo ; delle 
Case Popolari e viene a com-
pletare i servizi sociali alle-
stiti nel. Villaggio Autonomo 
Infatti dopo la scuola elemen-
tare. la scuola materna. la chie-
sa e la casa del mutilate ecco 
che inizia la sua attivita anche 
lo spaccio cooperative 

Si tratta di uno spaccio mo-
demo che funzionerS coi cri-
teri del libero servizio, il che 
rappresenta tm'innovazione nei 
criteri della distribuzione al 
minuto in questo popoloso no
ne. Alia cerimonia inaugurate 
sono state invitate le autorita 
oittadine ed i rappresentanti 
degli enti economic!. Presen-
ziera il sindaco di Pontedera 
geom. Alberto Carp:, ed i di-
rigenti provinciali della Fede-
razione Cooperative e Mutue. 

Prato 

Assembled dei 
commercianti 

L'Associazione commercianti 
ed esercenti ha indetto per 
domenica 17 febbraio un'as-
semblea generale di tutti i 
commercianti del mandamen-
to di Prato. Gli argomentl in 
discussione sono: erogazione 
dell'assistenza medico-gcncrica 
forma diretta e gratuita; assl-

stenza farmaceutica gratuita e 
senza limitazioni sulla piena 
liberta del medico curante; 
contributo finanziario statale in 
misura non inferiore al 50 % 
del costo effettivo dell'assisten
za; istituzione a Prato di un 
centro ambulatoriale e am-
ministrativo; estensione della 
pensione di * invalidity e vec-
chiaia a gli esercenti attivita 
commerciali > 

L'assemblea, che sara pre-
sieduta dall'on. Guido Mazzo-
ni, avra luogo net locali della 
societa Guido Monaco, con ini-
zio alle ore 9. .-=>••-. 

Sempre domenica 17, presso 
il salone della Casa del Com-
battente in piazza San Marco. 
si svolgera 1'VHI congresso 
provinciale del sindacato tes-
sili (FIOT). I lavori si inizie-
ranno alle ore 9.30 e prose-
guiranno fino alle 17 circa. 

Catanzaro 

Domani il 
congresso 

Siracusa 

Costituito il 
comitate di ( 

zona del PCI 
Si e costituito nei giorni 

scorsi il Comitato di zona del 
PCI del Lentinese. compren-
dente dirigenti di partito e del-
l,e organizzazioni di massa 
iScritti al PCI,;di Lentini. Car-
lentihi, Francoforte. Responsa-
bile' di zona e stato eletto il 
compagno Antonino Tusa. 

Intanto precede alacremente 
la campagna di tesseramento 
e reclutamento al Partito. II 
Comitato di zona ha preso l'im. 
pegno di' raggiungere nei tre 
Comuni il 100% degli iscritti 
dello scorso anno entro i primi 
di marzo in cui avra luogo la 
conferenza regionale del par
tito. 

A Lentini. in una afTollata 
assemblea presieduta dal com
pagno Schiapparelli. d e l l a 
Commissione centrale di con-
trollo. dopo la lettura di una 
lettera inviata dal compagno 
Togliatti alle sezioni del PCI. 
e stata lanciata la Settimana 
del tesseramento e reclutamen
to al Partito con cui si intende 
raggiungere e superare. entro 
breve termine. il numero degli 
iscritti dello scorso anno. 

Convegno a Siena 
sull'aumento 

dei prezzi 
SIENA. 15. ~ 

Promosso dall'Amministrazdo-
ne Comunale di Siena avra 
luogo oggi 6abato. 16 feb
braio, alle ore 15,30, nella Mia 
del Mappamondo del Palazzo 
Civico. il Convegno sui prezzi 
dei generi di consumo al quale 
hanno gia aderito la Camera 
Confederate del Lavoro, la Le-
ga delle Cooperative e Mutue 
e i Sindacati. . . . . . . 

-Sara esaminata la grave si-
tuaz'one determinata dal con-
tinuo aumento del costo della 
vita ed indicati i prowedimen-
ti che si rendono necessari per 
farvi fronte. 

' Domenica alle ore 9 nresso 
il cinema Umberto di Castro 
avra luo<?o il convegno orovin-
ciale della Federbracc'anti 
Ouesto congresso e stato prece-
duto da una serie di congress* 
comurfali di lega che hanno 
avuto luogo tra gli altri nej 
comuni di Nocera Nicastro 
S. Pietro Maida Ma'da. nonch^ 
in numerosi centri bracciantili 
della provincia 

Nel corso del congrew». oltre 
a dibattere sui temi della po
litica generale che interpssaro 
' braccianti della provinc'a d; 

Catanzaro e la prospett'va dol-
le lotte future da combattere 
per 11 miglioramento salarlale 
e nuove conquiste sociali. si 
procedera all'elezlone del nuo
vo comitato direttivo 

Prosegue la lotta 
alia Sanac di Pisa 
•' "• PISA. 15. 

I 130 operai della Sanac pro-
seguono con fermezza una lotta 
che dura ormai da Iungo tem
po. La Sanac e una azienda a 
partecipazione statale nella 
quale i Iavoratori hanno posto 
una serie di richieste fra cui 
la concessione di un premio 
di produzione legato alia pro-
duzione terminate, adeguati 
guadagni per i cottimisti. re-
visione delle quali fiche profes. 
sionali. ~ • ~'-j 

Da parte della direzione do
po una serie di incontri li e 
arrivati praticamente al rifluto 
delle proposte prcsentando una 
serie d: pretese veramente gra_ 
vi: non solo si rimita di acco-
gliere le rivendicazioni operaie 
ma addirittura si vuole instau-
rare un sisiema di retribuzione 
basato su paghe di mansion! e 
cottimi tale da annullare la ca_ 
pac:ta professionale e da non 
permettere ai Iavoratori -. di 
migliorare il loro snlario in 
rapporto all'aumento della pro-
duttivita e della produzione 
aziendale. 

Di fronte a queste posizioni 
i Iavoratori hanno unitaria-
mente intrapre30 una lot'a che 
li vede impegnati a dare un 
altro duro colpo alia direzione 
dell'azienda. 

Da venerdl della passata set
timana tutti i giorni si effet-
tuano degli scioperi della du
ra t a di varie ore. La partecipa
zione dei Iavoratori alia lotta 
e estremamente masslccla rag-
giungendo punte altlsslma che 
oscillano attorno al 
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git autonomisti ael torma diretta e gratui ta; ass i - vo comitato dirett ivo oscillano attorno al H%. 
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